

PRESTIGE

INTERNATIONAL MAGAZINE

**JULIA
ROBERTS**
INDOMPTABLE

FASHION
TENDANCES DE L'ÉTÉ

LES COUPS DE CŒUR
DE LA RIVIERA

Special Cannes
PORTRAITS DE STARS

L 13425-7-F: 8,00 € - RD



FASHION | BEAUTY | TENDENCY | CULTURE | TRAVELS | LIFESTYLE

SUMMER | ÉTÉ

GENEVA: A WORLD APPART



GENÈVE: un dépaysement immobile

After accepting the challenge to rediscover this city I've lived in since I was 20, I do a quick run though on what Geneva has to offer. I know the best spots big and small, all the "must sees and dos", have tested all the beaches (yes, beaches!), and know the words on all the lighted pavers at place du Molard by heart. It's best, though, for this "mission" to start fresh and try to see Geneva with a new and neutral eye. For the weekend, I'll slip into the mindset of a curious and knowledgeable tourist looking to discover.

J'ai accepté un défi: faire découvrir ma ville. Moi qui vis ici depuis l'âge de 20 ans et qui connaît les petites et les grandes adresses, les bons plans, qui ai testé toutes les plages (eh oui, les plages!), moi qui sais par cœur les mots gravés sur les pavés lumineux de la place du Molard, je n'ai pas d'autres solutions pour remplir ma mission que de redécouvrir Genève à travers un œil neutre et neuf et la raconter en me glissant pendant 24 heures dans la peau d'une touriste curieuse et surtout très bien informée.

An historical place

Geographically, Geneva is ideally located being a stone's throw from a slew of European capitals. You can get here easily by train or plane. Having decided to leave the clichés of chocolate, banks, and watches out of the talk of this wonderful Swiss city, I decide to explore Geneva from a historical perspective, thus choosing the Beau Rivage (1) for my weekend. The Sissi Beau-Rivage is a legendary hotel that faces the blue waters of Lake Geneva and the Jet d'eau. My suite is unique not only because the decor is ultra luxurious and refined or because it has a killer view (no pun intended), but because this is where Empress Elizabeth of Austria stayed on her trips to Switzerland. I'm in the room of Sissi, herself... amazing but true (2). It was on the nearby dock that she was stabbed and that the grandmother of the current hotel owner tried unsuccessfully to revive her. As I come snap out of daydreaming about the Empress in this room, I realise it's time to meet my friends in the lobby for a shopping spree around town.

Shopping fit for a princess

The hunt is on and off we go to Geneva's most chic shopping street, the rue du Rhône. We see all the big names in jewellery lined up and waiting patiently for those limousines that will unload a plentitude of customers looking to spend. The window displays at Graff, Fabergé, Van Cleef & Arpels catch my eyes, as does the newly renovated Bulgari store. There's so much to see on in this street where the shops seem to alternate between and fine watches and haute couture. Each door has a sort of gatekeeper camped out front, and even my best smile is apparently not enough for a response... but at least they hold the doors for me! Once I'm in, I pop by Omega (3) where I try the iconic Ladymatique, then another beauty at Audemars-Piguet, and of course a quick round at Patek Philippe where they tell me to be sure and visit their museum, a collector's heaven. On the clothing side of things, they have it all. A lovely saleswoman explains to me that spring will be ultra chic and festive, as many shops are planning makeovers and will be celebrating their

Un palace mythique

Avant tout Genève est géographiquement située à un saut de puce de toutes les capitales européennes, donc, trop facile d'y accéder par les airs ou à bord du TGV. Bien décidée à me tenir loin des clichés «chocolat, banque, montre», je veux découvrir Genève sous un angle historique en commençant mon séjour à Beau-Rivage (1), un hôtel de légende qui fait face aux eaux bleues du lac Léman et au jet d'eau. Ma suite est unique, pas seulement parce que sa décoration est ultra luxueuse et raffinée, ni parce qu'elle dispose d'une vue à tomber, mais parce que c'est dans cette suite qu'Elisabeth d'Autriche séjourna lors de ces voyages en Suisse. Je suis dans la chambre de Sissi, incroyable mais vrai (2). C'est en face sur le quai, qu'elle a été poignardée et que la grand-mère de l'actuelle propriétaire de l'hôtel a tenté sans succès de lui donner les premiers soins. Cette parenthèse historique refermée je rejoins mes amis dans le lobby bien décidée à écumer toutes les boutiques de la ville.

Shopping de princesse

La chasse est ouverte et commence par la rue du Rhône la plus chic de Genève. Les grands noms de la bijouterie sont tranquillement alignés et attendent sans inquiétude l'arrivée certaine des limousines qui déchargeront une quantité vertigineuse de clients ne regardant pas à la dépense. J'ai les yeux qui brillent en découvrant les pièces uniques de chez Graff, Fabergé, Van Cleef & Arpels ou dans la toute récemment rénovée boutique Bulgari. Impossible de tout voir dans cette rue où alternent haute-horlogerie et haute-couture. Les cerbères campés devant chaque porte ne m'impressionnent pas, je me fends de mon plus beau sourire mais ne reçois pour seule réponse que le clic-clic de la porte qui se déverrouille. Ok je rentre: élégance chez Omega (3) où j'essaye l'emblématique Ladymatique, arcades en pierres et verre chez Audemars-Piguet, un petit tour chez Patek Philippe où l'on me conseille de visiter le musée du même nom qui fait la joie des collectionneurs. Du côté



1



2



respective re-openings with champagne and certain fashion icons. Of course I cannot end this shopping session without passing through the famous Swiss army knife brand Victorinox (4), which also makes an attractive collection of chic sportswear.

Feel-good indulgences

At lunchtime, my friends take me to Qibi, an urban restaurant that is committed to offering fresh and delicious dishes without lactose, gluten or some animal products. I decide on a creamy avocado with lemon juice, beluga lentils in cider vinegar and beets and beef confit with star anise, seasonal vegetables and sweet potato compote. We grab dessert at After the Rain, an urban spa whose founder Isabelle Nordmann, played a role in using gourmet chocolate for spa treatments. I opt for a chocolate wrap and a chocolate bath. This is such a dream... pure relaxation in the centre of the city where the buzz of the city can be all but forgotten.

An evening out

Back to Beau-Rivage. I prepare for my evening event at Nonolet – a hotspot for a night out here – in my lovely bathroom suite back at the Sissi. In true Geneva fashion, this is quite the international evening, so it's not surprising when an Argentinean starts speaking to me in German and hear languages all night I never even knew existed. I actually forgot how to say thank you in Tajik, sorry! Now it's time for a casual gourmet burger dinner at Calamar (5). The Calamar features a post-sixties vintage lounge where they show 50s Hollywood and French New Wave films. Next we head to Weetamix, a club with the most unlikely of locations, but worth a stop nonetheless. We go for a massive change of atmosphere – one of clubbers, die-hards, even. Electro is a great place to catch world-renown DJs playing their most popular tracks. Then we go for one last drink at a favourite of the late-nighters, Java Club, and I'm off to fall asleep in my luxurious bed and dream about this wonderful Geneva day.

Arty times

On tap for today: Old Town and its cathedral, the contemporary art gallery Opera Gallery for the Mr. Brainwash exhibit, and a private tour of Eleanor Cardozo's workshop (6). Cardozo is an English-born sculptor based in Geneva and whose works, which are exhibited all over the world, use gymnasts to highlight the beauty of the human body. One of them will be on display at London's Olympic Games. What a fabulous weekend this has been bashing around Geneva with its lake, its parks with old trees, its relaxed way of life, but also the excitement of a city marked by the ebb and flow of people from around the world.

des vêtements toutes les grandes marques sont là ; difficile d'en faire la liste. Une adorable vendeuse m'explique sur le ton de la confiance que le printemps sera ultra chic, people et festif puisque de nombreuses boutiques vont faire peau neuve et célébrer leur réouverture à grand renfort de champagne et d'égéries glamour à souhait. Impossible de terminer ma session de shopping sans passer par Victorinox (4) la célèbre marque de couteaux suisses qui crée des collections ultra pointues de vêtements sport chic.

Gourmandise bienfaitante

À l'heure du déjeuner, mes amis m'entraînent chez Qibi, un restaurant au concept très urbain qui s'affranchit fièrement des diktats de l'industrie agroalimentaire en proposant des plats savoureux sans lactose, sans gluten ni matière grasse animale. En lisant la carte je réalise que je vais me régaler d'un avocat crémeux au citron, de lentilles beluga au vinaigre de cidre et betteraves en texture puis d'un bœuf confit à l'anis étoilé, légumes de saison et compotée de patate douce. Le dessert je le prendrais chez **After the Rain**, un spa urbain dont la fondatrice, Isabelle Nordmann, très inspirée par la Suisse, son pays d'origine, a été pionnière dans le lancement des soins gourmands au chocolat. Pour moi, ce sera enveloppement et bain de chocolat. Moment de rêve, pure détente au cœur de la ville où le calme contraste avec l'agitation des rues de Genève que je retrouve en sortant.

Soirée animée

Retour à Beau-Rivage. Dans la salle de bain de Sissi je me prépare pour un sympathique after work au Nonolet, un haut lieu des soirées genevoises, là-bas, les banquiers tombent enfin la cravate, ouf...! Je vis une soirée internationale à l'image de la ville lorsque je me fais aborder en allemand par un Argentin ou que j'entends parler des langues dont je ne soupçonnais même pas l'existence. J'ai d'ailleurs oublié comment dire merci en Tadjik, sorry. C'est l'heure d'un dîner décontracté au Calamar (5), je découvre avec gourmandise les burgers maison dans le cadre branché d'un lounge vintage post sixties où passent en boucle des films hollywoodiens des années 50 ou des œuvres de la Nouvelle Vague. La suite aura lieu au Weetamix, un club à l'emplacement improbable, entre un concessionnaire et un entrepôt. Changement d'ambiance, là on est chez les clubbers, les vrais. Soirées Electro quasi confidentielles lors desquelles les DJ les plus pointus de la planète diffusent leurs plus gros tracks. Un dernier verre au Java Club le repère de la jeunesse dorée et je m'endors dans de beaux draps en rêvant au lendemain.

Arty moments

Au programme, la Vieille Ville et sa cathédrale, la galerie d'art contemporain Opera Gallery pour une exposition de M' Brainwash et la visite privée de l'atelier d'Eleanor Cardozo (6), sculpteur d'origine anglaise installée à Genève et dont les œuvres, présentées à travers le monde, soulignent la beauté du corps humain à travers la représentation de gymnastes, l'une d'entre elles est exposée à Londres à l'occasion des Jeux Olympiques. J'ai aimé ce week-end passé dans ma ville. Genève, ces parcs aux arbres séculaires, son lac, sa douceur de vivre mais aussi la frénésie d'une ville rythmée par le flux et le reflux des personnes venues du monde entier.

BY
NATACHA
BORRI